



EL BICENTENARIO DE CHILOÉ YA SE PALPITA EN CULTURAS



FOTOS- DELEGACIÓN PRESIDENCIAL DE CHILOÉ, SEREMI DE LAS CULTURAS Y MUNICIPIO DE ANCUD

En la Iglesia Santa María de Loreto de Achao se realizó el acto de lanzamiento del Plan Camino al Bicentenario de Chiloé que lleva a cabo el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio. Se dieron a conocer algunas de las decenas de iniciativas que sumarán más de \$5 mil 400 millones de inversión, como el arribo de una lancha chilota al Museo Regional de Ancud (foto a la derecha), en una actividad marcada por la música y la identidad insular.

